

Vom Kehrblech zur Kutterschaufel

Endlich ist er da!

Seit 14 Monaten ist Herr Sinnl im Ruhestand. Nun hat das FAG endlich einen neuen Chef. Stephan Damp war letzte Woche bis zum Dienstag noch als Schulleiter am Lise-Meitner-Gymnasium Norderstedt in Schleswig-Holstein tätig. Schnell Koffer packen und am Mittwoch mit einem bis unter das Dach bepackten Auto in Richtung Süden, denn am Donnerstag um 11h wurde Herr Damp von Thomas Heckert, dem zuständigen Referenten am Regierungspräsidium Stuttgart, bereits zum neuen Schulleiter des Friedrich-Abel-Gymnasiums bestellt (siehe Foto).

Im Aufenthaltsraum erhielt Herr Damp sein Bestellungsschreiben in Anwesenheit vieler Lehrer, Eltern- und Schülervereine überreicht. Durch die geöffneten Scheiben schauten auch neugierige Schüler vom Schulhof aus zu.

In seinen ersten Worten betonte Herr Damp, dass ihm vor allem Respekt und Wertschätzung bei der schulischen Arbeit wichtig seien. Schülerinnen und Schüler sollten gerne zur Schule gehen und mit Freude lernen, Lehrerinnen und Lehrer sich in ihrer anspruchsvollen Tätigkeit wertgeschätzt fühlen und sich engagieren und Eltern ihre Kinder gut aufgehoben wissen. Die Türen stehen allen am Schulleben Beteiligten zum Gespräch immer offen.

Stephan Damp stammt ursprünglich aus Hamburg. Nach dem Studium der Mathematik und Physik und dem Referendariat in Kiel war er 23 Jahre Lehrer und stellvertretender Schulleiter in Rheinland-Pfalz. Seit 2014 war er Schulleiter in Norderstedt.

Damit Herr Damp sich schnell eingewöhnt, erhielt er von Herrn Geppert als stellvertretendem Schulleiter ein FAG T-Shirt und vom Personalrat später eine Flasche Roßwager Wein mit einem kleinen schwäbischen Wörterbuch. Da kann er dann gleich das Wort „Vierleerschlotzer“ lernen. Eine Neuerung hat sich am FAG bereits herumgesprochen: Herr Damp trinkt offenen schwarzen Tee.

Wir wünschen unserem neuen Kapitän einen guten Start an der Enz!

